
Вопрос  о  регулировании
численности  бездомных
животных предлагается вынести
на рассмотрение ЮРПА

Комитет  Волгоградской  областной  Думы  по  охране  окружающей
среды и природопользованию совместно с комитетом по аграрной
политике  и  земельным  отношениям  планируют  подготовить
обращение  к  Государственной  Думе  ФС  РФ  о  необходимости
совершенствования  федерального  законодательства  в  сфере
обращения  с  безнадзорными  животными.  Данный  документ
предлагается  рассмотреть  на  XXXVIII  Конференции  Южно-
Российской  Парламентской  Ассоциации.

В настоящее время на территории региона работают 11 приютов
для бездомных животных на 2496 мест. Из них два муниципальных
и  девять  принадлежат  некоммерческим  организациям  и
предпринимателям.
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С  целью  автоматизации  процесса  учета  отловленных  бездомных
собак,  а  также  возможности  их  передачи  новым  хозяевам
разработан  и  внедряется  в  работу  программный  продукт  к
региональной  информационной  системе  «Ветеринарный  учет  и
отчетность» — «Безнадзорные животные».

Большую помощь в вопросе регулирования численности бездомных
собак  оказывают  некоммерческие  зоозащитные  организации
Волгоградской области. На привлекаемые средства, в том числе
президентские  гранты,  они  создают  дополнительные  места  в
приютах, строят новые вольеры.

В результате проводимых мероприятий в минувшем году удалось
более  чем  на  одну  тысячу  снизить  количество  безнадзорных
собак. Только в прошлом году, по данным областного комитета
ветеринарии, процедуру стерилизации и вакцинации прошли свыше
семи тысяч бездомных животных.

Вместе с тем их численность продолжает вызывать беспокойство.
В  органы  власти,  природоохранные  и  правоохранительные
структуры по-прежнему продолжают поступать обращения граждан
об  агрессивных  животных.  Вопросы,  связанные  с  организацией
работы с бездомными животными и регулированием их численности,
постоянно  рассматриваются  на  заседаниях  парламентских
комитетов, Экологического совета при Волгоградской областной
Думе, рабочих совещаниях с профильными органами исполнительной
власти.

Как отмечалось на заседании парламентского комитета по охране
окружающей  среды  и  природопользованию,  данная  проблема
актуальна для всех регионов России. Эффективно решать вопросы
сокращения численности животных без владельцев не позволяют
правовые пробелы. Начиная с 2020 года, депутаты Волгоградской
областной  Думы  подготовили  уже  несколько  обращений  к
федеральным органам власти с предложениями по решению проблемы
бездомных животных. Все они получили поддержку Южно-Российской
Парламентской Ассоциации.



«Мы не намерены останавливаться и будем продолжать эту работу.
Сегодня  практически  во  всех  субъектах  Российской  Федерации
отмечается  сложная  ситуация  с  огромным  количеством
безнадзорных животных. Для решения проблемы необходимо внести
изменения  в  федеральное  законодательство.  Нужно  прописать
четкие  механизмы  регулирования  численности  безнадзорных
животных.  Недостаточно  только  создания  приютов,  необходимы
другие более действенные меры. Требуется также внести в Кодекс
Российской Федерации об административных правонарушениях меры
административного воздействия к нарушителям законодательства в
области  обращения  с  животными.  Люди  должны  нести
ответственность  за  ненадлежащее  содержание  питомцев.  Нужно
сделать так, чтобы на улицах не появлялись новые беспризорные
животные», — подчеркнула председатель парламентского комитета
по охране окружающей среды и природопользованию, руководитель
Экологического совета при Волгоградской областной Думе Ирина
Соловьева.

В заседании парламентского комитета приняли участие депутаты
Екатерина  Мицукова,  Денис  Хлыбов,  Александр  Феронов,  члены
постоянной  комиссии  по  вопросам  охраны  и  использования
животного  мира  и  ответственного  обращения  с  животными
Экологического  совета  при  Волгоградской  областной  Думе,
руководители  профильных  органов  исполнительной  власти,
представители областной прокуратуры.


